



Revue de presse

Seguimiento de medios informativos

| Dossier a: 16.11.2020 |



Présentation en conférence de presse
Presentación en rueda de prensa
15 de octubre de 2020



EKIN.SOCIAL
PLATAFORMA DIGITAL

ASISTENTES A LA RUEDA DE PRENSA

1. Sud Ouest

MEDIOS QUE HAN RECOGIDO LA NOTICIA

1. Sud Ouest
2. Presse Lib
3. Conecta Bidasoa

MEDIOS INSTITUCIONALES/ ASOCIACIONES

1. Newsletter POCTEFA
2. Actualidad AGINTZARI
3. Hancicap.fr



PRENSA EN PAPEL

16.10.2020

SUD OUEST

Biarritz : les bonnes rencontres en ligne de la plateforme
www.ekin.social

PRENSA DIGITAL

16.10.2020

SUD OUEST

Biarritz : les bonnes rencontres en ligne de la plateforme
www.ekin.social

19.10.2020

PRESSE LIB

CREATEURS ET PASSIONNES - EKIN, belle initiative sociale... et numérique

06.11.2020

CONECTA BIDASOA

EKIN. SOCIAL: la red solidaria on line

16.11.2020

HANDICAP.FR

Ekin : la plateforme européenne qui crée du lien social

CONECTA BIDASOA

«EKIN.SOCIAL es una red social para la solidaridad, para compartir, para ayudar y ser ayudado»

WEBS INSTITUCIONALES / ASOCIACIONES

16.10.2020

POCTEFA

Newletter

Ekin Social presenta una “red social para lo social”
Ekin Social présente un “réseau social pour faire du social”

AGINTZARI

Blog

Presentación de la red EKIN

PRENSA EN PAPEL

SUD OUEST
16.10.2020

Les bonnes rencontres en ligne de la plateforme www.ekin.social

BIARRITZ Sur ce site transfrontalier, bénévoles acteurs et bénéficiaires du monde socio-culturel partagent des projets

Ekin.social se matérialise par un site. C'est là que se rencontrent tous ceux qui veulent mener à bien des actions socioculturelles et visent une meilleure inclusion des personnes ayant besoin d'accompagnement sanitaire et social. L'originalité est que la plateforme, trilingue (français, basque et espagnol), s'adresse aux citoyens vivant de part et d'autre de la frontière.

Emmanuel Arretchea a, par exemple, utilisé la plateforme pour que la coopérative qu'il préside, Otsokop, propose à des résidents handicapés mentaux du foyer Evah de rejoindre son organisation. « On a pu entrer en contact avec la direction et exposer notre envie d'inclusion. Trois d'entre eux sont devenus membres de notre supermarché coopératif. » Le fonctionnement implique des



La plateforme était présentée, hier, à la Cité de l'Océan. PHOTO V.F.

heures de travail bénévole que ces employés assurent. « Ils font tous les postes, y compris la caisse et c'est une grande satisfaction pour eux comme pour nous. Cela a pu se faire grâce à la plateforme », précise Emmanuel Arretchea.

Autre exemple entre un foyer d'adolescents placés à Bilbao et un foyer de personnes handicapées de Bidart. Les Bidartars cher-

chaient des visites guidées de Bilbao très personnalisées : les adolescents ont joué les guides et organisateurs de voyage. « Ça a été très positif pour ces jeunes qui ont été valorisés », a raconté Eduardo Diaz, pour l'association d'aide à l'enfance Agintzari.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.ekin.social

PRENSA DIGITAL

SUD OUEST
16.10.2020

<https://www.sudouest.fr/2020/10/16/les-bonnes-rencontres-en-ligne-de-la-plateforme-www-ekin-social-7968303-4037.php>

SUD OUEST

JOUX LES NEWSLES FORDS SUD OUEST

Journal Identifier

Rubriques Rechercher

PREMIUM COMMUNES FAITS DIVERS COVID 19

FRANCE SPORT ÉCONOMIE ARCHIVES CARNET

BORDEAUX ARIACHOIN UBOURIS LA ROCHELLE SAINTES ROYAN COGNAC ANGOULÊME PÉRIGUEUX AGEN PAU BAYONNE BIARRITZ MONT-DE-MARSAN DAX

premier

Biarritz : les bonnes rencontres en ligne de la plateforme www.ekin.social

Lecture 1 min

A La Une • Pyrénées Atlantiques • Biarritz



La plateforme ekin présentée, hier, à la Cité de l'Colan. © Crédit photo : photo V. S.

Publié le 16/10/2020

S'ABONNER

f t in

PREMIUM

CRÉATEURS ET PASSIONNÉS

CRÉATEURS ET PASSIONNÉS - CREFE, belle initiative sociale... et numérique

Ce projet transfrontalier socialement innovant a pour but de faciliter le partage de temps de loisir entre citoyens bénévoles et personnes fragiles ou en situation d'exclusion sociale...

EKIN, cofinancé par le Feder (Fonds européen de développement régional), réunit un consortium de 8 partenaires, dont 7 Antic Pays Basque.

Il y a tout juste un an (le 10 octobre 2019), l'Antic Pays Basque (Agence pour les Nouvelles Technologies de l'Information et de la Communication) lança un marché public touchant à la création de la plateforme internet associée à son projet Ekin.

Ce projet transfrontalier réunit d'un côté les deux agences du numérique qui sont l'Antic et l'Apas (Association pour la promotion de la technologie sociale, Sain-Sébastien), et de l'autre une demi-douzaine d'acteurs de la sphère médico-sociale, à savoir Agjerza (organisme de soutien aux jeunes locaux, Sibaco), Agjmorat (coopérative d'initiative sociale, Sibaco), le foyer de vie Fernand pour adultes handicapés (Sibaco), l'ADH (Espace de vie pour adultes handicapés) de Sain-Jean-de-Luz, le lycée Sain-Arnan d'Anglet et le MDCS (Maison d'Enfance à Caractère Social) de Castillon, à Tarnos. Le projet Ekin est co-financé par le Fonds Européen de Développement Régional dans le cadre du programme Interreg-Pyrénées, il est aussi soutenu par AGIR La Montagne.

Bénévoles et établissements bienvenus...

Orléans, les 8 partenaires de ce consortium fixèrent le cadre d'un partenariat des établissements médico-sociaux dans la CSR, ainsi que d'un réseau de lien social pour les personnes qu'ils hébergent ou prennent en charge. Ils ont donc intégré le principe d'un espace numérique de mise en relation entre d'une part les citoyens et les associations culturelles, sportives ou éducatives de bonne volonté, et d'autre part les personnes accompagnées par les établissements sociaux et médico-sociaux.

Un an plus tard, la plateforme, dans sa réalisation a été confiée à l'agence web Shokua (présente à Paris et à Biarritz, en en ligne... et ça marche ! Création musicale à Biarritz, échanges sur l'éducation sociale, échanges entre étudiants et usagers, établissements médico-sociaux, visa de Sibaco, basket à moto sur la côte basque, tournoi de football partagé à Tarnos, triathlon à Sain-Sébastien: une douzaine d'événements ont déjà été posés. Il y a déjà de très beaux exemples d'activités menées à bien. On peut citer celui de l'ADH de Sain-Jean-de-Luz, dont un groupe de résidents a pu participer à la Tombonne de janvier dernier à Sain-Sébastien, avec l'association locale Ibaizaketa et après avoir suivi les répétitions.

Le plateforme répond plus que de nouveaux participants, tant des bénévoles que des établissements. Tous les acteurs souhaitant œuvrer dans le champ social sont les bienvenus, et trouvent à leur disposition un rôle bel outillage numérique. Chacun peut ainsi donner de son temps et proposer une activité de loisir aux personnes fragiles.

Recherche...

Publique sponsorisée par

L'INFO POSITIVE ET GRATUITE TOUS LES MATINS

ABONNEZ VOUS !!

ANNONCES JUDICIAIRES & LÉGALES par PresseLib

Publiez et consultez vos annonces simple et facile

Recherche par mot-clé:

Bernard Coyet | Julien Lemaire | Citoyens et passionnés

Les relations de l'Adh

Mayenne	493
Pays Basque	491
Landes	495
Mayenne	490
Gers	490

Presse lib .com
L'information d'ici, au quotidien

Annuaire
contactez nous au 06 71 66 98 99
06 71 66 98 99
contact@presselib.com
Mentions légales
Participations de coopération locales

CONECTA BIDASOA

06.11.2020

<http://conectabidasoa.com/ekin-social-la-red-solidaria-online>

The screenshot shows the website interface for 'conecta bidasoa'. At the top, there are logos for 'conecta bidasoa' and 'montai'. Below the header, there is a navigation menu with categories like 'CULTURA', 'DEPORTE', 'EDUCACIÓN', 'ENTREVISTA', 'FESTAS', and 'FOTOGRAFÍA'. The main content area features the article title 'EKIN-SOCIAL: la red solidaria online' with a sub-headline: 'Un total de ocho entidades de carácter social de Leizola y Nueva Alzola se han unido a una nueva plataforma digital que funciona como una red social más, en esta ocasión, para facilitar contactos entre personas con necesidades o colectivos que necesitan ayuda y voluntarios, centros de ocio o entidades que puedan ofrecerla. Su nombre: EGIN SOCIAL'. The article text discusses the impact of the pandemic on social initiatives and the role of EGIN SOCIAL as a digital platform for social support. It mentions that the project is supported by the European Union through the FEDER-POCTEFA funds and is managed by eight social entities. The article also lists the types of organizations that can join the network, such as individual volunteers, public and private social and health services, and leisure, culture, and sports organizations. At the bottom, it identifies the three associations that have implemented EGIN SOCIAL: AGOITZA, AGOITZAR, and ARTEG.

<https://informations.handicap.fr/a-ekin-plateforme-europeenne-qui-cree-lien-social-13380.php>

Contenu • Aide et accessibilité • Menu principal • Navigation complémentaire • Autres services • Plan du site • Gestion des cookies

handicap.fr

[Actualités](#)
[Produits & services](#)
[Emploi](#)
[Droit](#)
[Tourisme](#)
[Vidéo](#)

Accueil > Actualités > Ekin : la plateforme européenne qui crée du lien social

Ekin : la plateforme européenne qui crée du lien social

Lancement de la plateforme européenne ekin.social, une nouvelle dynamique pour créer une coopération entre structures et associations, notamment accueillant des personnes handicapées. Au-delà des différences et des frontières...

16 novembre 2020 - Par Handicap.fr / E. Dal'Secco

Thèmes : [Actualité](#) [Vidéo](#) [Médias](#) [Monde](#) [Associations](#) [Articles similaires](#)

[Réagissez à cet article](#)

Handicap.fr est gratuit, aidez-nous à le rester. [Soutenez-nous !](#)

Les réseaux sociaux et les plateformes numériques sont aujourd'hui des outils essentiels pour les relations interpersonnelles, alors pourquoi ne pas les utiliser au maximum pour promouvoir des actions sociales de solidarité ? C'est l'objectif de la toute nouvelle plateforme européenne www.ekin.social (en vidéo ci-contre).

Un lien européen

Ouvert aux associations culturelles, sportives, éducatives et à tout bénévolat, ce dispositif entend favoriser la coopération entre toutes les structures et les personnes qu'elles accompagnent : jeunes en difficulté, personnes âgées ou en situation de handicap physique ou mental. Elaboré, entre autres, par des établissements sociaux et médico-sociaux d'Espagne et de France, il permet la rencontre de tous ces publics dans la vie locale et citoyenne, et le partage de moments conviviaux et solidaires. Une journée tri-cycle à Saint-Sébastien (Espagne), un spectacle musical à la fête de la diversité à Bayonne, des prêts d'ordinateurs portables durant le confinement...

Un match de basket transfrontalier

Un exemple ? Un groupe de jeunes d'un foyer espagnol recherche des joueurs pour un match de basket. En se connectant sur le site web [Ekin](http://ekin.fr), via leur smartphone, il dépose une annonce, que va découvrir un autre groupe dans un foyer français. Au même moment, dans son foyer de vie, une jeune adulte en situation de handicap mental et son aidant la découvrent aussi. Grâce au soutien de leur établissement

Il s'agit d'une annonce

Actualités

Un CIH "Intéressant" mais des réponses concrètes exigées

Handicap : Jean Costex annonce de nouvelles mesures?

Handicap : mobilisation pour l'emploi, miné par le virus

Luan, chanteuse malvoyante, en finale d'incroyable talent

CIH : Jean Costex sera-t-il à la hauteur des attentes?

[> Toutes les actus](#)

Produits

Lampe de luminothérapie
10.000 lux

Cabine de douche océa façade (4 demi portes pivotantes)

CONECTA BIDASOA

16.11.2020

<http://conectabidasoa.com/ekin-social-es-una-red-social-para-la-solidaridad-para-compartir-para-ayudar-y-ser-ayudado>

14 ° C Iruñ Lunes, 16 de noviembre de 2020





943 69 18 41 - Araso Industrialdea, Erregeolana Kalea, K2 - 20305 Iruñ

POLITIKA ZERBITZUAK KULTURA GIZARTEA EKONOMIA KIROLAK IRITZIA FESTAK


Inicio > Conectamos con > «EKIN.SOCIAL es una red social para la solidaridad, para compartir, para ayudar...»

«EKIN.SOCIAL es una red social para la solidaridad, para compartir, para ayudar y ser ayudado»

Adriana Martínez Sans, dirige APTES y forma parte de la red social EKIN.SOCIAL

Por **Martín Teñechea** - 16 noviembre, 2020 61 0

Compartir en Facebook
Compartir en Twitter
G+
P



Adriana Martínez Sans es Licenciada en Ciencias Empresariales por la Universidad de Deusto. Tiene experiencia profesional en el sector retail. Desde 2010 dirige APTES, asociación para la promoción de la Tecnología Social, tanto en el diseño y despliegue de la actividad de la asociación, como en el diseño, coordinación y ejecución de proyectos. Estos proyectos le ayudan a entender que hay dos tipos de tecnologías: duras y blandas, y que todas, a través del entendimiento mutuo y el trabajo en conexión, deben estar al servicio de las personas.

– ¿Qué es EKIN.SOCIAL?

Es un espacio en internet para facilitar la relación entre personas y entidades que necesitan un acompañamiento o apoyo de cualquier tipo y aquellas que pueden ofrecérsela. Es una red social para la solidaridad, para compartir, para ayudar y ser ayudado.

Patrocinado por la Agencia para la Promoción y Desarrollo de las Tecnologías

Redes so

Facebook

Twitter 1,13k

– Advert

Entradas

«EKIN.SOCIAL: solidaridad y ayudado»

Gañado,

Hondarri ditu Lanb

La policía denuncia de seguri

WEBS INSTITUCIONALES / ASOCIACIONES

POCTEFA.EU
16.10.2020

<https://www.poctefa.eu/blog/noticia/ekin-social-presenta-una-red-social-para-lo-social/>



[Programa](#)
[Proyectos](#)
[Convocatorias](#)

ÚLTIMAS NOTICIAS



Ekin Social presenta una "red social para lo social"

16/10/2020

El 15 de octubre los miembros del proyecto Interreg Ekin Social presentaron en la Cité de l'Océan de Biarritz su nueva herramienta digital para compartir momentos solidarios.

Ocho entidades de los sectores del envejecimiento, de la discapacidad,

[Leer más](#)



¡La Bienal de Cerámica del proyecto COOP'ART te espera!

15/10/2020

La primera edición de Terracotta Biennial se celebrará del 16 al 18 de octubre en



[Proyectos Financiados 2014-2020](#)



[Programa](#)
[Proyectos](#)
[Convocatorias](#)
[Documentación](#)
[Noticias y Agenda](#)

Ekin Social presenta una "red social para lo social"

Noticias y Eventos

- » NOTICIAS
 - » Actualidad
- » EVENTOS
 - » Eventos del programa
 - » Eventos de proyectos
 - » Otros eventos
 - » Ver todos los eventos
- » NEWSLETTER
 - » Registrarse a la Newsletter

Ekin Social presenta una "red social para lo social"



16/10/2020

El 15 de octubre los miembros del proyecto Interreg Ekin Social presentaron en la Cité de l'Océan de Biarritz su nueva herramienta digital para compartir momentos solidarios.

Ocho entidades de los sectores del envejecimiento, de la discapacidad, de la dependencia, de la inserción y de la protección infantil se reunieron para hablar de la necesidad de compartir experiencias, preguntas y respuestas en una misma plataforma.

La herramienta tiene como objetivo crear una red para intensificar las relaciones interpersonales y los intercambios solidarios en todos los terrenos de Ekin Social y dar más tiempo a las personas interesadas en dar un poco de su tiempo a través de un voluntariado de acompañamiento o actividades, en concreto en Ekin Social el espacio para hacerlo. Ekin Social espera que le gente se movilice para crear actividades e iniciativas comunes para ayudar al personal técnico del ámbito social, sanitario o educativo. La red se establecerá durante un año, hasta septiembre de 2021.

El año pasado, logramos, por ejemplo, iniciar una visita a Bilbao con jóvenes y adultos con discapacidades intelectuales y organizar un paseo en moto en Bidart.

AGINTZARI

16.10.2020

http://www.agintzari.com/cas/en_que_estamos_ficha.aspx?guid=144e33d7-9fa7-422b-a0ef-9d2125ca1212&origen=home



Agintzari
Gizarte Ekimeneko Kooperatiba
Cooperativa de Iniciativa Social




AGINTZARI | nuestro modelo | qué hacemos | clientes | en qué estamos | firmas | gizarteratzen

Inicio | En qué estamos | Presentación de la red Ekin

en qué estamos

0 Comentarios
16/10/2020

Presentación de la red Ekin



Ekin es una red social promovida por 8 organizaciones sin ánimo de lucro de Iparralde y Hegoalde para ampliar las colaboraciones transfronterizas y locales y aumentar las oportunidades para nuevas actividades y proyectos conjuntos para personas usuarias y profesionales.

Cofinanciada por el programa INTERREG POCTEFA, Ekin busca facilitar que organizaciones sociales, culturales, educativas o sanitarias intercambien, realicen actividades conjuntas, descubran nuevas metodologías y proyectos de interés, fomentan la participación social y voluntaria de manera más sencilla, etc.

Liderado por ANTIC Pays Basque y con la participación de Agintzari, Agintza y APTES (en Hegoalde) y de Foyer de Vie Paimartin, EVAH, Lydie Sainte-Anne y MECS Castillon (en Iparralde) es una red abierta a todas aquellas organizaciones de diversos sectores (social, sanitario, educativo, ocio, deporte, cultura...) que quieran conocerse entre sí, intercambiar metodologías y recursos u organizar actividades de interés mutuo, tanto de forma presencial como virtual.

La plataforma **Ekin** promueve de forma muy sencilla dos tipos de intercambios:

Por un lado, un panel de anuncios donde cualquier organización podrá dejar una oferta de colaboración, una búsqueda de organizaciones con las que realizar una actividad conjuntamente, etc. O bien, podrá acudir al panel de ofertas para consultar los anuncios que han colgado otras organizaciones.

Por otro lado, un repositorio de experiencias, donde encontrar ejemplos de actividades, casos prácticos inspiradores, etc. Al igual que en el tablón de anuncios, las organizaciones podrán visualizar casos propuestos por otras entidades o difundir el suyo propio si consideran que puede ser de interés para otros agentes.

A partir de ahora Ekin es ya de todos/as... acóncate y participa, es gratis y sencillo... descubre nuevas organizaciones, actividades o recursos de interés cerca de ti... y al otro lado de la



buscador

por palabra: **Buscar**

por categorías: **Buscar**

por más: **Buscar**

lo más comentado

Viernes, 10 de octubre en el Bizkaia Aretoa de la UPV, Jornada sobre adopción promovida por la cooperativa de iniciativa social Agintzari.

Aprendizaje-Servicio, una propuesta para trabajar proyectos grupales.

Entrevista al Equipo de Prevención, Detección y Control del Absentismo Escolar de Bilbao

lo más visitado

Crónica de la Jornada 'En qué Estamos +++'

Nos renovamos

Entrevista con Mikel Gorostizaga, Gerente de Agintzari SCIS

comentarios recientes

Gracias por acercarme a la niñez a través del juego, por poder aprender y disfrutar

ALÓ!

bureau de presse transfrontalier
gabinete de prensa transfronterizo
mugaz gaindiko prentsa bulegoa

ALÓ!

Aude Lagrabette
tel: +33 663 029 517

Feli Sanz Rubio
tel: + 34 637 555 305

alopress.info@gmail.com